



lunes 17 de febrero de 2020

LA DELEGACIÓN DE SALUD ORGANIZA LA CHARLA “¿QUIÉN CUIDA AL CUIDADOR?” ENMARCADA EN LA CELEBRACIÓN DEL MES DE LA SALUD



La Delegación de Salud del Ayuntamiento organiza una charla enmarcada en el Mes de la Salud que se celebra del 20 de abril al 22 de mayo y que cuenta con la colaboración de distintos colectivos.

Así la Delegada de Salud, Gracia Miranda, ha explicado que “se trata de una charla destinada a las personas cuidadoras no profesionales que cuidan de familiares dependientes. La jornada titulada “¿Quién cuida al Cuidador?” está enfocada a personas particulares por lo que queremos tener en cuenta el aforo que vamos a necesitar así como la previsión de personas que pueden estar

interesadas como bien nos traslada la persona que va a impartir la charla”.

Por ello la delegada hace un llamamiento para que “todas aquellas personas que tengan en casa un familiar dependiente, en cama por algún tipo de enfermedad, y que al no se profesional no sabe muy bien como puede atender al familiar en un momento determinado, que pautas puede seguir, donde pedir consejo, etcétera, les animo y aliento a que se pasen por el centro de Servicios Sociales Clara Campoamor a inscribirse en esta jornada y ya se les facilitará el día”.